

## Mitteilung an Bezirksvertretung Mitte zur Sitzung am 01.09.2022

Das Amt für Verkehr teilt mit:

Am 08.08.2022 wurde am Siegfriedplatz im Bereich Siegfriedstraße/ Rolandstraße eine Radservicestation errichtet. In Kooperation mit dem Bürgerverein „Rund um den Sigg“ bietet die Stadt einen neuen, kostenlosen Service für Radfahrende an. Die Station ist mit einer stabilen Halterung für ein Fahrrad sowie einer Auswahl an einfachen Werkzeugen und einer Luftpumpe ausgestattet.

gez. i.A.

Lewald



*Radservicestation am Siegfriedplatz*